

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°23 du 16 au 23 Novembre 2019

A LA UNE: Anniversaire des Gilets Jaunes – Du monde et un guet-apens bien orchestré!



Au moins 60 000 Gilets Jaunes se sont réunis dans toute la France pour l'anniversaire des 1 an du mouvement. Un week-end sous le signe de la convergence et du pacifisme pour la plupart des villes...mis à part certaines comme la capitale.

Paris, manifestation autorisée, avec un parcours imposé par le préfet démarquant Place d'Italie malgré les différentes mises en garde (Services de Police, Maire du 13^e arrondissement, Gilets Jaunes organisateurs).

Pourquoi tant d'inquiétudes? En effet, la Place d'Italie est éventrée par un chantier depuis des mois laissant du matériel à disposition des manifestants acculés. Comment s'étonner que nassés, gazés, manipulés par des forces de l'ordre infiltrées provoquant la violence, les Gilets Jaunes ne se défendent pas?

Un journaliste indépendant défiguré par une grenade GLI-F4, un Gilet Jaune discutant tranquillement qui perd un œil par un tir de LBD...deux tristes exemples parmi tant d'autres qui se multiplient depuis le début du mouvement.

Pourtant, à quelques rues de là, une manifestation autorisée de Génération Identitaire réunissait des centaines de personnes...sans l'ombre d'un policier à l'horizon.

Malgré le discours des médias, non seulement le mouvement ne s'est pas affaibli mais les Gilets Jaunes sont plus courageux que jamais!

On est toujours là!!!!!!

AGENDA

23 Novembre: Marche contre les violences sexistes et sexuelles – 16h Place de Lavalette à Grenoble

29 Novembre: Block Friday - rejoins nous pour bloquer le black Friday à Grenoble!

2 Décembre : Procès de l'inaction climatique à Grenoble - soutien à Olivier – 12h Parvis du Palais de Justice de Grenoble

5 Décembre: Grève générale illimitée – Tous dans la rue!

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 16 au 23 Novembre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine:

Amar Bensaloudji, DGS de la mairie de SMH



A l'instar de nombreux groupes partout en France, des GJ de Grenoble alliés à leurs amis de Youth for climat, Extinction Rébellion et Alternatiba ont ouvert une maison du peuple. Mais notre GJ de la semaine était en première ligne au coté des forces de polices, qui sous son regard bienveillant, expulsaient les GJ, (Porte défoncée au bélier, et chien policier, le grand jeu quoi!) et ceci en toute illégalité pour ce qui est de la procédure. Interpellé par les expulsés, notre homme a déclaré: « Je ne suis pas communiste, je suis fonctionnaire. »

Grand prix du député de la semaine

Le grand prix du député de la semaine est décerné à Mme Jennifer de Temmerman. En effet, devant la mesure de trop, elle vient de donner sa démission à LREM. Proposée à la dernière minute dans le cadre du budget, la baisse de l'Aide Médicale d'Etat ne passe pas. Celle-ci coûte 15 millions sur un budget d'1 Milliard; Sans même parler de l'entaille grave au devoir d'accueil des migrants, la suppression des soins va exposer la population à des risques d'épidémie.



Hong Kong: le baroud d'honneur des étudiants

Hong Kong est une Région Administrative Spéciale située au sud de la Chine, rétrocédée par les Anglais en 1997, elle est habitée par 7 millions de personnes.



HK a toujours été une porte d'entrée commerciale, lors des guerres de l'Opium notamment, puis une place financière incontournable pour tout investisseurs occidentaux, banques ou entreprises voulant faire des affaires avec la Chine. Depuis le 09 juin 2019, plus de 2 millions de Hongkongais sortent dans la rue pour protester contre un projet de loi sur l'extradition, définitivement retiré le 8 juillet. Pourtant, les manifestations continuent, les Hongkongais ne veulent pas être "cédés" à la Chine en 2047... sans armes, sans aides, ils se battront pourtant jusqu'à la mort pour leur liberté. Plusieurs universités ont été transformées en forteresses armées, catapultes, mines, flèches enflammées...les Hongkongais débordent d'imagination pour faire face à une répression policière sans précédent. Les artères de la ville sont sporadiquement paralysées par les manifestants. L'économie de Hong Kong souffre. Le chaos s'installe progressivement. l'armée Chinoise est aux portes de HK, la police est dépassée, toujours plus violente... Toute cette lutte ressemble à du désespoir... Les compagnies étrangères, françaises en tête, estiment qu'elles peuvent faire de juteuses affaires en Chine. Elles incitent les dirigeants de leurs pays respectifs à la retenue à l'égard de Xi Jinping. En attendant que les démocraties se décident à bouger, une autre démocratie s'éteint...

Dans le silence de la communauté internationale, une démocratie s'éteint...

Retrouvez également le nouveau groupe Facebook des Gilets Jaunes de Grenoble:

<https://www.facebook.com/groups/1151735281699749>

Ne pas jeter sur la voie publique